



## Van por aval contra maíz transgénico y carga fiscal a Pemex



La **Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados** acordó que esta semana sean discutidas en el Pleno las reformas en **materia de maíz transgénico y de reducción a la carga fiscal de Pemex** propuestas por el Ejecutivo federal, así como una propuesta para inscribir en el muro de honor la frase "A la Comunidad Migrante Mexicana".

Los coordinadores parlamentarios avalaron que en la sesión de mañana, se discuta la reforma constitucional para prohibir el cultivo de maíz transgénico.

El dictamen que subirá al Pleno contiene modificaciones para establecer que se permitirán los cultivos de maíz transgénico, siempre y cuando las modificaciones genéticas no superen las barreras naturales.



En estos casos, señala la nueva redacción, su uso deberá ser evaluado para evitar amenazas a la bioseguridad, la salud y el patrimonio de México y de su población.

Además, prevén discutir y aprobar un dictamen que propone que sea inscrita en el muro de honor la frase "A la Comunidad Migrante Mexicana" y que el pleno vote una reforma a la Ley de Movilidad y Seguridad en materia de personas con discapacidad.

El próximo miércoles, los acuerdos de la Jucopo indican que se someterá a discusión la reforma presidencial en materia de reducción de la carga fiscal de Pemex.

La reforma modifica la Ley de Ingresos sobre Hidrocarburos para eliminar los tres derechos que actualmente paga Pemex y crear, en su lugar, el "Derecho Petrolero para el Bienestar".

Este nuevo régimen fiscal para la empresa pública el Estado fija una tasa del 30 por ciento para el petróleo y de 11.63 por ciento para el gas no asociado con el objetivo de salvar a la petrolera, cuyas deudas complican su operación.

El coordinador de Morena, **Ricardo Monreal**, indicó que esta semana también comparecerá ante las comisiones el director general del ISSSTE, Martí Batres, para dialogar en torno a la reforma a la Ley del ISSSTE para que el Fovissste pueda adquirir, rehabilitar y construir vivienda con los ahorros de los trabajadores.

En contraste, anunció que el Secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, no ha conformado si acudirá a San Lázaro para entablar un diálogo sobre las iniciativas de la Presidenta en materia de seguridad e inteligencia.

"No está confirmado (que asista Omar García Harfuch), lo que puedo confirmar es que esta semana viene el director del ISSSTE a ver lo de la Ley del ISSSTE, pero está invitado Omar García Harfuch, ya sea después de la aprobación del dictamen, antes del pleno en esta semana, dependiendo de su tiempo y su agenda", dijo.

Indicó que, hasta ahora, han llegado al Congreso alrededor de 28 iniciativas de reforma a leyes secundarias, de las cuales alrededor de 12 han sido recibidas por la Cámara de Diputados.



El legislador dijo que, además, están a la espera de las minutas que lleguen del Senado y prevén que en los próximos días reciba iniciativas en materia de adquisiciones y de transparencia.

Monreal dijo que ante el cúmulo de trabajo, es probable que haya un periodo extraordinario después del mes de abril.

[https://www.reforma.com/van-por-aval-contra-maiz-transgenico-y-carga-fiscal-a-pemex/ar2959487?utm\\_source=whatsapp&utm\\_medium=social&utm\\_campaign=promocion\\_suscriptor](https://www.reforma.com/van-por-aval-contra-maiz-transgenico-y-carga-fiscal-a-pemex/ar2959487?utm_source=whatsapp&utm_medium=social&utm_campaign=promocion_suscriptor)